Pour soumettre un poster (communication affichée) pour le colloque international « Tours et Détours sur les Cing
Grandes Dimensions de la Personnalité autour du Big Five Inventory » le 18 et 19 septembre 2015

(To submit a poster at the International conference on the BFI on the 18-19th of September 2015 “Round and About
the Big Five Inventory for Personality”)

1) Merci de remplir d’abord ce formulaire par le lien ci-dessous (please, first fill in this form through the following link)
http://sphinx.univ-tours.fr/Courtois/PosterSymposium/index.htm

2) Puis adresser s’il vous plait un titre de poster, les auteurs et leur institution, 5 mots clés, un résumé de 250 mots
maximum en francais et en anglais a I'adresse mail suivante : poster.afertp@gmail.com

(Then please send a poster title, indicating author(s) and their institution(s), 5 keywords, a 250 words-long abstract in
rench and in English by email at poster.afertp@gmail.com)

Les propositions de poster peuvent concerner tous les travaux en lien avec le Big Five (Five Factor Model) qu'il s'agisse de
résultats de recherche, de travaux théoriques ou de travaux théorico-cliniques. La date limite est fixée au 10 ao(t 2015.
Ceux qui auront un poster accepté bénéficieront d’un tarif préférentiel (75€ pour les deux jours en dehors des étudiants
et de la formation continue).

(The proposals for poster may concern all subjects empirical or theoretical studies in relation with the Big Five (Five Factor
Model). The deadline is 10 August 2015. Those who are eligible to submit a poster have a reduced fee of € 75 for two
days).

Le comité d’organisation du Colloque (The Conference Organizing Committee)
AFERTP (Association Francophone d'Etudes et de Recherche sur les Troubles de la Personnalité)
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